

徳島

# 繁忙期に「おてつたび」活用

## 短期バイトとマッチング

徳島商工会議所はこのほど、人手を必要としている地域と地域で働きたい旅人をつなぐマッチングサービスを提供する「おてつたび」と連携し、事業者の人手不足を支援する取り組みを実施した。徳島市にある「池添蒲鉾店」がサービスを利用し、県外から3人が5日間のアルバイトで訪問。参加者は地域の魅力発見、店舗は情報発信や課題発見につながるなど、活用した両者から好評だった。

同所は、事業所の人手の増加につなげよう手不足の解消、販路拡大、徳島県の関係人口に人手を必要とする事業所添蒲鉾店が「おてつたび」のサイトから短期アルバイトを募集。東京都と鳥取県から関心のある応募者3人とのマッチングが決定した。

期間は2月13～17日の5日間で、時給100円の報酬と参加者の宿泊費用は同店が負担。参加者は、バレンタインデーに合わせてハート型のさつま揚げや徳島のソウルフード「フィッシュカツ」などの商品のラッピング・発送準備を手伝い、



商品のラッピングや発送準備などを手伝う参加者

空き時間は、阿波おどり会館や眉山（びざん）、ひょうたん島クルーズなどへの観光、徳島ラーメン、阿波尾鶏などの当地グルメを堪能した。

参加者は、「実際にパック詰め、ラベル貼りをし、陳列・出荷されているのを見ると、やりがいを感じうれしく思った」「たくさん食し観光し、本当に楽しかったので周りの人たちに徳島の魅力を伝え続けていきたい」

「徳島県の観光や食べ物についてもSNSなどで活用した情報発信を行なうなど、積極的な見につなげた。

同店の担当者は、「徳島県の観光や食べ物についてもSNSなどで活用した情報発信を行なうなど、積極的な関わりを見せてくれた。短期間ではあったが、当社全員が多く学びと新しい風を感じた。今後も、繁忙期には積極的におてつたびを活用していきたい」と話す。

た今回の体験から、「練り物の中に自分の好きな具材を入れてオリジナルちくわなどくれたらい」「やわらかさがある程度自由に調整可能なため、歯の弱ってくる高齢者からの需要が増えるのは」「食べ歩きができるように天ぷらに串を刺す」「焼き印を付ける」など、店舗への意見を寄せ、課題発見につなげた。